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平成２８年 第１２回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２８年１２月２１日（水曜日） 

招 集 場 所 役場 委員会室 

開     会 平成２８年１２月２１日 午後１時３０分 

出 席 委 員 藤井俊子教育長職務代理者・芦田準子・中前雄一郎・大丸満壽 

欠 席 委 員 なし 

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

教育総務課参事 河村明浩 

社会教育課長  松原照宗 

文化ホール館長 吉田弘幸 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

課長報告 

 ○教育総務課  

  ・後期学校訪問報告書について 

  ・冬のふれあい運動について 

  ・小中学校ＰＴＡ連絡協議会要望書について 

  ・12 月議会の協議状況について 

   

 ○社会教育課（図書館含む） 

  ・行事報告及び行事予定について 

 ○総合文化ホール 

  ・主な行事について 

議     事 

なし 

 

 

      

協 議 事 項 
 

 

そ  の  他  ・今後の日程について 

教育長職務代理者 

開会あいさつ 

12月議会で、教育長人事案が可決され、安堵しているところです。 

今日は、本年最後の定例会を開催します。よろしくお願いします。 

前回議事録の承認  本日、承認していただきます。 

議事録署名委員 中前委員と大丸委員を指名します。 

教育長職務代理者 報告事項で、課長報告をお願いします。 
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事務局 

後期学校訪問報告書について、資料に基づいて説明。 

報告書を加除、修正して、1 月に各学校に送付します。 

冬のふれあい運動について、資料に基づいて説明。1 月の始業式から実施

します。 

事務局 

 小中学校ＰＴＡ連絡協議会要望書について、資料に基づいて説明。 

11 月 29 日に要望書の提出がありました。共通要望と各学校毎の要望です。 

新年度に予算要求していますので、予算査定に状況を報告していきます。 

事務局 

12 月議会の協議状況について、資料に基づいて説明。 

議会全員協議会で、教育長職務代理者が小学校統合について報告しましたこ

とについての内容です。 

教育長職務代理者 

最初は 30 年統合についてのどのように考えてきたかということで厳しい

意見をいただきましたが、最後は共に進めていきたいという雰囲気でした。 

ＰＴＡからの陳情書に対しては、趣旨採択と決定されました。 

事務局 

 行事報告及び行事予定について、資料に基づいて説明。 

成人式、スキースノボー教室、蔵王権現立像の展示、差別をなくする三朝町

集会、カローリング大会 

事務局 図書館は、語り部の会、ペッパーロボットについて説明。 

事務局 
主な行事について、資料に基づいて説明。 

各地域協議会の総会、文化ホールの工事状況報告 

教育長職務代理者 

何か質問ありませんか。（なしの声） 

議事、協議事項はありませんか。なし 

次に、その他で今後の日程についてお願いします 

教育長職務代理者  

 今後の日程について、資料に基づいて説明。 

1 月からの日程ですが、予算査定、校長会、文化庁ヒヤリングなど。 

臨時会を開催して、教育委員の中から職務代理者と各種委員の決定及び小学

校統合の進め方について協議は必要です。その後、定例会と議会との教育懇

談会に日程調整と、新小学校教育ビジョンの策定、保護者説明会、統合時期

の再考等を広報。学校、校舎のあり方の検討。 

教育長職務代理者 
第１回教育委員会臨時会を１月 16 日（月）午後 1 時 30 分からとします。 

その他新教育長と協議して決定したいと思います。 

教育長職務代理者 以上で、教育委員会定例会を終了します。 

 ～閉会 午後２時１０分～ 

 


